

# Larians 3 – 3 Pays Maîchois (R2)

#### Lucas Cattin

Aucune séance ratée depuis un mois et pas de miracle il est performant.

Un gros match aujourd'hui ou il s'est évidemment montré bon techniquement (sans trop en faire) et il a également été intraitable défensivement tout comme Jayet et Ragot.



#### ✓ Résumé du match :

Pour cet avant dernier match de la saison, l'enjeu était simple : arracher une 5ème place en cas de victoire : un classement historique pouvait donc être obtenu pour le club aux 57 années d'existence.

Malheureusement le début de match ressemblait plus à un match amical qu'à autre chose dans l'intensité et les visiteurs prenaient donc logiquement le dessus dans le jeu. C'est donc logiquement que Pays Maichois allait ouvrir le score à la 10ème minute puisque les verts et blancs se montraient aussi dans le jeu que sur coups de pieds arrêtés. En effet, suite à un corner ou le 1er duel était perdu, le ballon revenait au second poteau ou le porteur de balle avait tout le temps de déposer un centre de qualité qui trouvait preneur, 0-1. Cinq minutes plus tard, les oranges doublaient la mise en remportant un duel encore bien trop facilement au départ de l'action, 0-2. Après ce début de match catastrophique, les verts et blancs ne baissaient tout de même pas la tête et tentaient de réagir. La grosse activité de Lecoq, Grossot et Piccamiglio au cœur du jeu n'était pas étrangère à ce regain. C'est d'ailleurs grâce à cette activité et un bon pressing déclenché par Grossot et Garneret que les larianais obtenaient un pénalty juste avant la pause. Jayet ne se faisait pas prier pour relancer les siens dans la partie en battant le gardien qui était pourtant partie du bon côté, 1-2.

La seconde période était un peu plus intéressante avec notamment plus de maitrise. L'entrée en jeu de Frémont n'y était surement pas étrangère... Les locaux égalisaient à la 65ème minute lorsque les 2 U18 faisaient la différence. En effet, Bardey voyait sa tentative repoussée à l'entrée de la surface, Piccamiglio tentait à son tour sa chance et sa frappe rasante battait le gardien, 2-2. La blessure du capitaine Fremont pour son dernier match gâchait la fête ou tout le monde aurait préféré que le passionné larianais s'offre une fin d'histoire plus joyeuse.

Les hommes de Michel prenaient alors le dessus au fil des minutes et un carton blanc distribué à Pays Maichois ne faisaient qu'arranger les affaires des larianais. Malheureusement et malgré la supériorité numérique ces derniers se faisaient surprendre sur un coup franc lointain au ras du sol, 3-2. Comme souvent, il ne fallait pas compter sur les larianais pour baisser les bras et après une remise de Pizard, Lecoq remettait les siens dans la partie lorsque sa reprise de volée contrée faisait trembler les filets, 3-3.

Un match nul plutôt logique et un bon point obtenu vu le scénario ou les coéquipiers de Fremont auront une nouvelle fois fait preuve de caractère. Espérons cependant que chacun fasse un peu plus pour s'offrir un très beau match de football avant la trêve pour le dernier match le week-end prochain à Bavilliers.

## Larians B1 - 0 Lure B (D1)

#### Max Hermann

Repositionné devant la défense après la pause, il aura récupéré de nombreux ballons au milieu de terrain. Volontaire et combatif comme à son habitude, il aura fait du bien dans l'entrejeu Larianais.



#### ✓ Résumé du match :

Ce dimanche, après la belle prestation de l'équipe première avancée à 13h pour permettre à leurs coéquipiers réservistes de jouer sur l'honneur, se tenait un match crucial pour l'avenir de léquipe b en 1ere division. En effet, il fallait absolument l'emporter face à l'équipe b du JS Lure déjà condamnée à la relégation pour garder son destin en main.

Dès le début de la rencontre on sentait les larianais très tendus par l'enjeu de la rencontre, ils n'arrivaient pas à produire de jeu notamment à cause d'un milieu de terrain inexistant et complètement abandonné aux adversaires. Les larianais usaient de jeu long mais ne parvenaient pas à se montrer efficace dans l'avant-dernier et le dernier geste, que ce soit Meunier, Lab ou encore Cordier de la tête sur corner, aucun ne trouvait le cadre. Malgré leurs bonnes intentions ils ne trouvaient pas la solution, en face pas grand chose à signaler non plus, Roux n'était quasiment pas inquiété. 0-0 à la pause.

Au retour des vestiaires les coachs changeaient leur milieu de terrain afin de proposer plus de solutions à la relance et plus d'efficacité dans la zone de vérité. Les entrées de Prétot Petitperrin et Girardot ainsi que le replacement de Hermann devant la défense faisaient beaucoup de bien aux larianais. Ce sont d'ailleurs ces deux derniers qui se mettaient en évidence les premiers, en effet après 5 minutes de jeu Hermann héritait du ballon après une récupération haute, il servait parfaitement Girardot dans la surface qui, sur son premier ballon du match, prenait son défenseur de vitesse et crucifiait le gardien d'un frappe puissante au 1er poteau, 1-0 pour Larians.

Moins de dix minutes plus tard sur un contre larianais Martin oubliait ses deux coéquipiers dans la surface et sa frappe fuyait le cadre.

Après ce temps fort les verts et blancs retombaient dans leurs travers de la 1re mi-temps, ne proposaient plus grand chose et contestaient toutes décisions arbitrales au lieu de produire du jeu. Au final on retiendra surtout la victoire plus que la manière dans ce match dominé par la tension côté larianais.

Félicitations au groupe pour avoir su préserver l'essentiel et rester maître de son destin avant la dernière journée de championnat.

## Seveux 9 – 2 Larians C(D4)

#### **Brice Bonzon**

Le plus combattant aujourd'hui



#### ✓ Résumé du match :

TAXI COUSIN

C'est dans une ambiance animée que le match de ce jour se préparait. En effet, Seveux en cas de victoire, pouvait fêter le titre de champion de D4. Et avait préparé la musique, le feu d'artifice comme il se doit.

Le match débutait sur un bon rythme, les deux équipes avaient la volonté de jouer au foot depuis derrière, ce qui permettait une rencontre agréable à regarder. Très vite, la supériorité des attaquants locaux allait faire la différence. Mais les larianais ne lâchait pas et parvenait à obtenir un bon coup franc à 20 mètres sur une percée de Nathan. Le même Nathan ne se faisait pas prier pour concrétiser le tir à 20 mètres d'une balle frappe enveloppée. Score à la mi-temps : 4 à 1

Le début de deuxième mi-temps fut le temps faible des verts et blancs et les vagues des locaux s'enchaînaient. L'addition devenait corsée. Mais là encore, les 15 dernières minutes du match, les larianais retrouvèrent un peu de jus. Ce qui permis à Brice d'inscrire un beau but.

Encore une rencontre difficile face à une très bonne équipe mais où les joueurs qui ont tout donné ont pu tout de même prendre du plaisir au vu des bonnes conditions de jeu.

## Larians 1 – 4 BRC (vétérans)

Il est évident que cela ne peut être que Matthieu, notre cordon bleu, qui pourrait en apprendre à Bocuse, Loiseau, Robuchon ou Ducasse. D'ailleurs, Djé ne s'y est pas trompé en dégustant les mets préparés avec amour par notre chef : « Matthieu, c'est sa meilleure action de la soirée : faire la bouffe. »



#### ✓ Résumé du match :

Le match a commencé très tôt vendredi dernier, car Matthieu, notre maître-queux de service, avait décidé de mettre les petits plats dans les grands et de se rendre aux fourneaux dès le début d'aprèsmidi pour combler les papilles gustatives de nos hôtes du soir.

Bon, je ne vais pas vous raconter de salades : on savait qu'on allait avoir du pain sur la planche contre les all-stars du BRC au grand complet, et on peut dire qu'on a clairement pris le bouillon! Du moins en première période. Dès l'entame, ils nous ont pressés comme des citrons et nous étions la plupart du temps aux fraises dans tous les compartiments du jeu. Rapidement, ils ont marqué deux buts. Ou plutôt on leur en offre un premier (la fameuse hospitalité berbère de Majid) et ils inscrivent le second dans la foulée qui ne doit rien à personne. A la pause, malgré le score, on se dit qu'il n'y a pas de quoi se mettre la rate au court-bouillon. A part peut-être pour Mitch et Djé, dont la moutarde leur était tellement montée au nez qu'ils s'étaient jetés tels des morts de faim sur les moindres miettes d'occasions pour s'offrir deux tirs qui avaient bien failli faire mouche. Ça nous a redonné la patate et nous avons repris peu à peu les choses en main. Et ce qui devait arriver arriva : Gaëtan, notre néo goléador réduisit logiquement l'écart en début de seconde période. Cependant, alors qu'on pensait pouvoir recoller au score, un second cadeau (la fameuse hospitalité berbère de Djé) permit au BRC de reprendre ses distances et fit retomber comme un soufflé notre vent de révolte. Le quatrième but de fin de partie sur un retourné acrobatique était pour eux la cerise sur le gâteau, mais restait pour nous anecdotique. Les carottes étaient cuites de toute façon après le troisième but. Inutile d'en faire tout un fromage.

## Pays Miniers 4 – 1 Larians (U18)



#### Aubin Belotti

Bien en place, avec un jeu juste il a permis de créer du jeu. On comptera sur lui l'an prochain ainsi que sur ces compères du jour Doryan et Eugène.



#### ✓ Résumé du match :

Match contre Pays Miniers, 2ème au classement qui nous a battu au match aller.

Nous commençons timidement le match quelques joueurs manquent à l'appel et 3 U15 viennent compléter les rangs.

D'entrée de jeu Pays Miniers fait un gros pressing sur nos joueurs et nous avons du mal à nous organiser. 9ème minute de jeu sur un coup franc de Thomas, devant le but, gros cafouillage et Lenny réaliste œuvre le score 0-1.

15ème Adam tente sa chance sans conclure.

Les locaux restent tjrs très offensif, nous n sont pas être agressif sur les porteurs du ballon et en 4mn, ils trouvent le filet par 2 fois. Notre équipe se retrouve à chaque fois coupée en 2 et la défense se retrouve vite en infériorité numérique. Adrien tente sa chance de loin d'une jolie frappe, mais le cuir atterri sur la barre à la 44eme, juste avant la mi-temps, nous sommes pris de vitesse nos adversaires marquent un 3ème but.

De retour du vestiaire, le reprise se fait sur la même intensité pour Pays Miniers et en 5mn nous prenons le 4eme but.

Nous faisons trop d'erreurs de placements, de marquages individuels, heureusement que Antoine est vigilant sur sa ligne car l'addition pourrait être plus lourde. Nous faisons de la résistance, nos U15 essaient de mettre du rythme mais nous n'y sommes pas. Pays Miniers était vraiment bien en place, avec plus d'envie nous aurions pu mieux faire. Score final 4-1.

Merci à nos U15 pour les efforts fournis pour une 1ère cape au niveau supérieur

Merci à Jean No, fidèle arbitre de touche et passionné qui honore notre blason à chaque rencontre. Avec plus d'envie et de discipline dans le jeu samedi prochain, il y a moyen de faire un résultat la semaine prochaine contre RC Saonois à la maison.







#### Simon

Plusieurs ioueurs auraient mérité cette étoile sur la première mi-temps, mais Simon été très bon aura quand il était sur le terrain, attaquant en première mi-temps il aura marqué 2 buts et très bien gardé le ballon puis milieu en deuxième mi-temps il aura gagné beaucoup de duels et aura essayé de faire jouer ses copains malgré un gros temps faible.

Félicitation « Marama ».

#### ✓ Résumé du match :

Buteurs: Arthur P x2 Simon x2 Gabriel M

Retour de la compétition pour nos jeunes après 3 semaines de pause. Dans des conditions idéales et sur le terrain honneur tout était réuni pour nos joueurs pour prend un maximum de plaisir ce samedi et ce fut le cas dans cette première mi-temps. Avec une domination totale dans le jeu, dans la finition et défensivement. Simon dit « marama » allait pagayer 2 fois imité par Arthur Pretot de la tête et d'une belle reprise et sur un bel exploit Gabriel M donnera même 5 buts d'avance à la mi-temps.

Mais la seconde période n'allait pas se dérouler comme nous le souhaitions, avec beaucoup de changement de joueurs et une équipe visiteuse pas abattu malgré l'écart, nos joueurs allaient subir un retour au score, et meme avec quelques belles occasions de Paul et Antoine, le gardien adverse donnera l'espoir à son équipe de revenir au score. Les buts adverses s'enchaînaient jusqu'au dernières minutes 5-4 pour nos jeunes, l'arbitre du jour sifflera la fin de la partie et libera les larianais.

Nous pourrons retenir le possitif d'une première mi-temps quasi parfaite et sans doute la plus belle de la saison en dépit d'une seconde mi-temps ratée qui doit nous servir de leçon pour le futur.

Et Bravo à nos jeunes pour cette victoire!



## Plateau à Noidans (U11f)

Étoile d'or partagée cette semaine entre Elona qui aura fait beaucoup de différences devant pour marquer ou faire marquer des buts, et Roxane derrière qui n'a rien laissé passer et fait beaucoup d'efforts pour aider ses copines devant.



Encore un beau plateau samedi matin pour nos filles.

Sur le synthétique neuf de Noidans, Émilie, Héléna, Roxanne, Célia, Elona, Victoire et Ninon ont pratiqué un très beau jeu avec du mouvement, de l'entraide et des efforts aussi bien pour défendre que pour attaquer.

Résultats : 3 victoires assez faciles pour les 3 premiers matchs (colombe, noidans et Vesoul afm) et un match serré contre Lure pour finir qui se terminera par une courte défaite 1-0.

Larians reste l'équipe à pratiquer le plus beau jeu d'après les coachs adverses, ce qui fait plaisir à entendre.

Les 5 clubs terminent par un 8 contre 8 en mélangeant toutes les équipes dans une très bonne ambiance.

Si les abords des terrains peuvent parfois être tendus pour d'autres catégories, il faut aussi rendre hommage aux joueuses, éducateurs et parents des clubs féminins de Haute Saône qui laissent progresser les filles dans un climat convivial et agréable pour tous.

Dernier plateau la semaine prochaine avec on l'espère beaucoup de motivation pour terminer la saison en beauté





## Plateau à Larians (U7)

#### Résumé:

C'est Larians qui recevait ce samedi matin pour le plateau des U7.

1 équipe de la Romaine, 2 de Soin, 2 de Larians et 3 de Rioz.

Avec une très belle météo, les petits larianais ont su appliquer les consignes de leurs coachs et prendre beaucoup de plaisir. Les éducateurs sont satisfaits de l'image donnée pendant ce plateau et du jeu proposé.



CALENDRIER DU WEEK-END

> 1/2 JUIN





CATEGORIE	JOUR	COMPETITION	LIEG	TERRAIN	HORAIRE	AFFICHE
U7	Samedi	Entraînement	Larians	Аррехе	11500	Séance U7
U9	Samedi	Plateau	Rioz	11	10500	Plateau à 8 équipes
<b>U9</b>	Samedi	Plateau	Larians	Аппехе	10500	Plateau à 7 équipes
Ulla	Samedi	Critérium	Larians	Honneur	13530	US Larians Munans - FC Pays de Luxeuil
<b>U11b</b>	Samedi	Critérium	Lure	11	13530	JS Lure C - US Larians Munans
U13a	Samedi	Critérium	Traves	11	14h45	Traves/Gourgeonne - US Larians Munans
U13b	Samedi	Critérium	Dampierre	11	14h45	Larians/Dampierre - Frotey les Vesoul
U15	Samedi	Championnat	Villersexel	11	16500	Villersexel/Magny - Larians/Dampierre
U18	Samedi	Championnat	Larians	Honneur	16500	US Larians Munans - RC Saonois
Sen A	Dimanche	Championnat	Bavilliers	11	13500	Bavilliers - US Larians Munans
Sen B	Dimanche	Championnat	Larians	Honneur	15500	US Larians Munans - FC Colombe
Sen C	Dimanche	Championnat	Larians	11	13500	US Larians Munans - RC Saonois C
Vétérans	Dimanche	Amical	Traves	11	21500	Traves - US Larians Munans
	f.	NY 05	(NA)	Minum	45	
Schwaar	Samedi	U18 D1	Adelans	11	16500	Franchevelle - GJ Sud Haute Saône
Pluchart	Samedi	U15 D2	Gy	11	16500	Monts de Gy - Val de Pesmes
Pelcy	Dimanche	Départemental 4	Autrey les Gray	11	13500	Autrey les Gray - USREC D







# L'IMAGE DE LA SEMAINE

Que d'émotions ce dimanche a à fin du match de notre équipe fanion où l'emblématique capitaine larianais a fait ses adieux aux terrains.

C'est en traversant une haie d'honneur réalisée par tous les joueurs A/B, des visiteurs ainsi que des arbitres que Nico, très ému, a donc dit adieux à tout le monde.

Merci pour tous ses moments partagés ensemble!

## LA PHRASE DE LA SEMAINE



### « Allez Nathan!»

Même à plusieurs dizaines de kilomètres, même en D4, même en prenant beaucoup de buts, Nathan pourra toujours compter sur son fan club de supportrice, et ça c'est beau!

